
        

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT 
       

               

ロータリーに輝きを  
 

     http://www.niigatahigashirc.com 

      

 

No.2747 

(2014.7.4) 

 

  国際ロータリー第2560地区 

  新潟東ロータリークラブ 

   会長：市川  務 

   幹事：井上 陽一 

   編集：広報委員会 

 

 

【司 会】 高橋秀樹ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 熊倉敏明委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【市川務会長挨拶】  

  
皆さんこんにちは、市川務です。よろしくお願い致し

ます。新潟東ＲＣ、５７代目の会長に就任いたしました。

当クラブ創立は昭和３３年３月２８日です。私は、昭和

３３年４月１日より新潟市民になり、５６年４ヶ月が経過

し今ではすっかり新潟人です。生まれは静岡県沼津

市で育ちは神奈川県横浜市、そして２２歳で新潟へ参

りました。就職した会社はラジオ新潟(株)でラジオの放

送局でした。当時の日本列島には各県にあるラジオ

放送局がテレビ放送局開局にはしりテレビ要員の募

集を行いました。この時代東京にはＴＶ局が３社

（NHK,NTV,KRT）ラジオ局は４局（ＮＨＫ，ラジオ東京、

ニッポン放送、文化放送）そして新潟ではＮＨＫ・ＲＮＫ

のちＢＳＮのラジオ局２局がテレビ放送開局準備中で

した。当時のラジオはＮＨＫ新潟とラジオ新潟の２局で

ＮＨＫとＢＳＮのいい時代でした。テレビの開局は、郵

政省への申請で、昭和３３年中で、３３年１１月にはＮ

ＨＫが本放送を開始その後１２月２４日のクリスマスイ

ブにＲＮＫが本放送を開始しました。ＲＮＫの呼称は、

ラジオ新潟株式会社で、テレビ開局でラジオ新潟テレ

ビでは少しおかしいということで、社名を株式会社新

潟放送に変更し、ラジオはＢＳＮラジオ、そしてテレビ

はＢＳＮテレビで業務を始めた。昭和３４年４月には現

天皇陛下のご成婚テレビ中継で東京四谷へテレビ中

継車を陸送し皇太子ご成婚の全国中継の番組制作に

参加しました。又その３４年の暮れには北鮮帰還業務

が始まり当時楽園の国といわれた北朝鮮へ約９万人

の人々が帰国した。 

自分のことばかりお話し申し訳ありません。ロータリ

ーことも少しお話して第一回の挨拶を終了したいと思

います。２０１４－２０１５年国際ロータリー会長・ゲイリ

ーＣ・Ｋホァン氏は今年度テーマを「ロータリーに輝き

を」としました。この年度にはロータリーの奉仕を人々

と分かち合いクラブをより強力なものにし、地方社会

でロータリーの存在感を高めることで「ロータリー」に

輝きをもたらすことができます。２５６０地区ガバナー

佐々木昌敏氏は「ロータリーは、あなた自身から」とし

ました。ロータリーはすべてあなたから始まって、楽し

いロータリーはあなた自

身からです。楽しくなけれ

ばロータリーではない。 

    You are the key 

        Take Action 

 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

藤田普ガバナー補佐 

のんぴーり青山：菅原さん、堀さん 

 

ＰＯＮＰＯＮナイトカーニバルをよろしくお願いします。 

 

【ガバナー訪問挨拶】  

＜藤田普ガバナー補佐＞ 

  

ガバナーは本来１１月中に決定するべきものですが、

事情があり、突然の就任です。遅れを取り戻すべく頑

張りたい。ガバナー主催のセミナーが３年以内の会員

を対象にあります。７／２６開催、多数の参加をお待ち

しています。 

 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

【新会員挨拶】  

＜第一建設工業(株)新潟支店：小池吉博さん＞ 

◇紹介者：那須野幸作さん、真島光雄さん 

３月頃から舛形会長に入会を言われ続けていました。

国鉄からＪＲ東日本になるまで３４年務め、５７才で現

在の会社へ。高１で甲子園に出ましたが、あまり記憶

がありません。よろしくお願いします。 

  

 

＜大協リース(株)：村山栄一さん＞ 

◇紹介者：片山政博さん、水本孝夫さん） 

社歴４５年、総合リース業です。片山さん、水本さん両

者からくどかれ、これも何かのご縁かと思い入会しま

した。よろしくお願いします。 

  

 

【表 彰】 

＜親睦委員会 熊倉敏明委員＞ 

◇１００％出席 

岩田舞子さん４年（バッチ） 

 

近藤彰さん８年（お花） 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会 熊倉敏明委員＞ 

◇会員の誕生日 

市川務さん、小林素子さん、 

斎藤稔さん、島賢資さん 

 

 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

島賢資さんご夫人、古川喜代志さんご夫人、 

那須野幸作さんご夫人、志田常弘さんご夫人、 

青木謙一さんご夫人、栗山清さんご夫人、 

加藤大二さんご夫人、安藤幸夫さんご夫人 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：大宮一真委員長＞ 

寄付者紹介：青木謙一さん 

 

＜米山奨学委員会：小林素子委員長＞ 

寄付者紹介：青木謙一さん 

 

＜社会奉仕委員会：中村仁委員＞ 

のんぴーり青山ワクワク市の締め切りは１７日です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：保科義則委員＞ 

 
野崎裕さん 

市川年度はじまりました。皆様よろしくお願い致し

ます。 

近藤彰さん 

１００％お花。ようやく８年。 

岩田舞子さん 

１００％バッジ。お陰様で丸４年になりました。今

後ともよろしくお願い致します。 

保科義則さん 

市川会長、井上幹事一年間よろしくお願い致しま

す。志田前会長水本前幹事、ご苦労様でした。一

年ニコニコよろしくお願い致します。 

中川一広さん 

保科さんガンバレ。みんな市川年度もニコニコし

よう。気分いいよ！！ 

市川務さん 

一年間よろしくお願いします。 

井上陽一さん 

何も分かりませんが幹事として一年間頑張りた

いと思いますのでご協力をお願い致します。 

真島光雄さん 

新年度おめでとうございます。新入会員に小池さ

んを迎えて！ 

河端信雄さん 

市川年度を祝しまして。村山さん、小池さん、よう

こそ。歓迎いたします。 

本間健一郎さん 

市川さん、井上さん、年度開始おめでとうござい

ます。実り多い市川年度を記念します。 



          

 

 

小川英朗さん 

市川会長頑張って下さい。井上幹事宜しくお願い

致します。 

伊藤洋さん 

市川会長、井上幹事、大いに頑張って下さい。 

大宮一真さん 

市川会長、井上幹事、一年間よろしくお願いしま

す。 

水本孝夫さん 

市川年度今日から船出、頑張って下さい。「蒲原

まつり」お陰様をもちまして無事事故もなく終了す

ることができました。皆様から、「福祉ふれあい広

場」の手伝いや買い物支援、広告協賛、幟旗、大

祭への参加等、多くのご支援をいただき誠に有

難う御座いました。三日間、天候に恵まれ、平日

ではありましたが参拝者及び見物客約202,000人

の人でにぎわいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．５７％ 

２週間前メークアップ後  ９０．００％･･･◇ 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＜ ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム ＞ 
 

司会：井上陽一さん 

 

 

【市川務会長挨拶】 

 

 

【委員会発表】 

＜Ｒ情報委員会：加藤委員長＞ 

 

＜会員増強委員会：中川一広委員長＞ 

 

＜クラブ広報委員会：保刈玲子委員長＞ 

 

＜クラブ運営管理委員会：保科義則委員長＞ 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：保科義則委員長＞ 

 

＜親睦委員会：北村愼一委員長＞ 

 

＜プログラム委員会：石川昇委員長＞ 

  

 

＜出席管理委員会：寺嶋一夫委員長＞ 

 

＜高橋秀樹ＳＡＡ＞ 

 

下関中央ＲＣよりバナーが届きました。 

次週７／１１例会も引き続き 

クラブフォーラムを開催です。 


